
会　議　録【公開用】 
 会議の名称 令和６年度第５回　岩舟地域会議

 開催日時 令和６年８月２８日１９時００分　開会　　１９時４５分　閉会

 開催場所 岩舟総合支所会議室棟　第 1会議室

 出席者氏名 別紙 1のとおり

 欠席者氏名 別紙 1のとおり

 事務局職員職氏名 別紙 1のとおり

 その他出席者等 別紙 1のとおり

 会議事項 別紙 2のとおり 

 会議の公開又は 

非公開の別

公開

 傍聴人の数 なし

 その他必要事項 -

 会議の経過

 発言者 議題・発言内容・決定事項
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会長 

１．開　会 

２．あいさつ 

　　・髙久会長あいさつ 

３．議事  

（１）コロナ禍以前と以後のふれあいバス・蔵タク利用者数の推移について 

（情報提供） 

〈事務局から説明〉 

質問等あるか。 

路線ごとは出ないのか。 

　最初は路線ごとの詳細なものが載っている資料も配布されたが、担当課が来ない

で我々が説明するので、このボリュームとなった。 

　岩舟線で花センターに行くには、ブドウ団地経由でないと行けない。路線の変更

とか議会にかけるのか。 

　議会には多分かけない。交通防犯課に話が出たことを伝えておく。 

　今は分からないかもしれないが、ふれあいバスの利用者の数は多分延べ人数か。 

　この中で、例えば高校生の中で毎日しているような人が何人くらい占めているの

かを知りたい。例えば 1 人 1日に２回利用する人が 100 人いたら、この数は、ほぼ

固定客になっている。一般客が利用していない可能性もある。もし調べていたらそ

の数字を教えてもらいたい。 

　今、出た意見を交通防犯課にあげてほしい。 
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　次回の会議に回答としてお知らせできるような形にしたい。 

　他に何か蔵タクとふれあいバスに関してあるか。 

　ふれあいバスだが、佐野の新都市までは行っている。佐野厚生病院まで行くよう

に是非要望としたい。 

　今のも含めて次回に回答いただきたい。 

　 

（2）令和 7年度実施分地域予算提案事業について 

　一つずつ審議していく。 

静和地区公民館 

ホースプロテクターの設置に関して、このカバーが要るか要らないか。保管場所

も、脇の空いてるところに置いて、毎回設置をするということになる。いかがか。 

　プロテクターは常設が基本。 

　担当課から駄目といわれたが、なぜ駄目なのかがわからないと何とも言えない。

車が往来するので、ホースがダメになるということもあるが、それがあることによ

って車が減速するというのもある。 

　もし、気づかなかった場合は。 

　気づかなくて転んでしまうと思う。 

　夜間の利用は、気づかずに通常のスピードで行ってしまった場合ということを担

当課は考える。 

　それに加えて歩いている人がつまずいて転んだりすることを想定している。 

　車が通るのは瞬間。しょっちゅう通るわけじゃない。必要はないと思う。 

　これがあれば、ホースも入れっぱなしでいいところがメリット。 

　その都度ホースを引っ張り出して繋いで、水やりは 10分位。 

　これは人に頼むので、蛇口をひねるだけとホースをつなぐというのはえらく違う。

これがあるとお願いしやすいと思った。 

　設置ができないのであればいらないと思う。 

　常設が出来なければいらない。ホースで十分。 

　内径が 55 センチ。これよりも小さいサイズは無いのか。 

　このメーカーだと一番小さい。 

　消防で使っているのは、この上のサイズ。 

　消防のホースおそらく内径 70ミリ、それを設置して水を出してるときに車両を通

す時には団員がついていて、誘導して通らないとならない。それよりは小さいので、

そこまですることはないと思うが。 

　この消耗品のホースプロテクターは設置しないということでよろしいか。 

　この中には水道の設置工事があるが、これがこのホースに繋がっている水道か。 

道路の反対側に水道を設置することはどうなのか。 
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　業者に見てもらって一番建てやすいところはそこ道路の反対側。 

　2ヶ所建てて道路の両脇に立てれば。 

　道路を削らなくちゃならない。それじゃなければ最初からやっていた。 

　そこを花壇にする構想がなくそこまで準備ができなかった。 

　反対側にまで水を引くと他の工事が必要になってしまう。ホースプロテクターは

購入せずに、このままでいく。よろしいか。 

了承 

岩舟総合運動公園の遊具の設置 

当初から 100 万ということで予算立てをしていた。スイング遊具を 2 台というこ

とだったが、3台設置できるという業者がいた。可能であれば 100 万の予算の中で 3

台設置するということでよろしいか。 

了承 

 

（3）その他 

その他の事項は特になし。 

　サマーフェスタについて、6,300 人の来場者で特に大きな事故もなく終了した。あ

りがとうございました。 

 

４.連絡事項 

次回地域会議　9月 25 日（水）19 時から 

地域予算提案事業市長提出式　9月 25 日（水）14時から 

年間計画により、残りが 11月 1月 3月の 3回となる。特に審議事項がない場合は開

催の中止も検討したい。 

次回会議　都市計画、産業基盤整備課それぞれ策定する計画の説明のために会議に

参加する予定。 

 

５.閉会（19：45） 

 

 



別紙 1 

出席者（委員） 

会長　　髙久　厚子　　　　委員　　阿部　亜紗子 

委員　　青木　則夫　　　　委員　　越沼　和子 

委員　　斉藤　栄吉　　　　委員　　瀬下　紀明 

委員　　寺澤　保之　　　　委員　　栃木　光子 

委員　　中田　武彦　　　　委員　　永島　仁一 

委員　　広瀬　昌子　　　　委員　　深津　智子 

委員　　三柴　茂　　　　　委員　　渡辺　和枝 

 

 

欠席者（委員） 

　副会長　　横塚　勇気 

 

事務局 

　黒川　幸咲（岩舟地域づくり推進課課長） 

　海老沼　剛志（岩舟地域づくり推進課係長） 

　落合　裕美子（岩舟地域づくり推進課副主幹） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙２　会議事項 

１．開　会 

２．あいさつ 

３．議　事 

　（１）情報提供（交通防犯課） 

コロナ禍以前と以後のふれあいバス・蔵タク利用者数の推移について 

　（２）令和７年度実施分地域予算提案事業について 

　（３）その他 

４．連絡事項 

　・次回会議　令和６年９月２５日（水）午後７時から 

　・（予定：都市計画課及び産業基盤整備課からの報告） 

５．閉会 

 

 

配布資料一覧 

　　資料 1　　　コロナ禍以前と以後のふれあいバス・蔵タク利用者数の推移について 

資料 2　　　令和７年度実施分　栃木市地域予算提案事業計画書 

資料 3　　　ホースプロテクター設置イメージ


